

屋外のショリーではフクロウとはやぶさのフライトショリーを見て鳥の生態や習性の話を聞き獲物を捕る姿に感激しました。最後に田貫湖へ行き記念撮影、雨が降ってきたのですぐバスに戻り出発しました。

神奈中観光バスで運転手さんの安全運転やバスガイドさんの



次に富士花鳥園へ行き子供のフクロウ二匹が出迎えてくれました。園内はそれは立派なベニシアが色とりどり飾られているのが印象的でした。屋内にはオウムやうさぎ、ペンギンなどがいて花と動物に囲まれてとても癒されました。

使つてもらい快適な富士登山を
楽しみたいと思います。
真心の贈り物大変有難うござ
いました。



使ってください

手製の杖を頂きました

手製の杖を頂きました
県身連恒例の富士登山が今年
も七月十二日行われます。愛川
町の仲間十一名が参加します。
この度、春日台在住の佐藤秋
夫様から丈夫で立派な手製の杖
を3本いただきました。

趣味で作る杖は細竹を磨いて
漆を塗り先端にはゴムで滑り止
めを付けグリップの部分は竹の
根つこのデコボコが指に合致し
て素晴らしい出来具合でびっくり
ります。頂いた杖を3名の方に

お茶目で可愛い笑顔で案内して
いただき快適なバス旅行でした
お陰様で「また頑張ろう」と
いう気持ちにさせていただきま
した。これからも福祉バスの抽
選が佳き日に当たり楽しいバス
旅行が出来る様にみんなで祈願
していますので、クラブの部長
さん頑張つてください。

東北の魂
熱氣あふれる夏祭り

- ・ 七月十二日(水)
県身連主催富士登山
 - ・ 九月九日(土)
田代運動公園ふれあい広場
 - ・ 九月十五日(日)
海老名市県身連福祉大会
 - ・ 十月十八日(水)
町福祉体育大会三増競技場
 - ・ 十月二十八日(土)
町文化会館社会福祉大会
 - ・ 十一月
リハ旅行クラブ秋のバス旅行
一月十三日(土)

愛川町在住で身体障害者の手帳を持つておられる方は誰でも入会出来ます。色々な行事に参加しながら親睦とふれあいを通して助け合いながら元気な日々を送りましょう。

相談は協会役員、福祉支援課へ

会員みなさまの旅行の想い出や散歩で出会った話、日ごろ感じていること、和歌や俳句など事務局までお寄せください。

次回は新年1月発行予定です。

身障協会会員募集

愛川町在住で身体障害者の手帳を持つて いる方は誰でも入会出来ます。色々な行事に参加しながら親睦とふれあいを通して助け合いながら元気な日々を送りましょう。

編集室より

篠崎とみ代
四月二十九日県の福祉バス増便の神奈中観光バスで「富士本栖湖芝桜祭り」に行きました。素晴らしい好天に恵まれ八時半に愛川町文化会館前を出発し圏央道相模原愛川 IC から高速道路に入り、中央高速の談合坂 SA でトイレ休憩後富士方面へ、河口湖 IC で高速道路をおりて IC 近くの「すき家富士吉田店」で予約していた弁当を積み込みました。



した。出来立ての温かい弁当でとても美味しかつたです。
富士の芝桜まつりは初めて行つたのですが園内はデザインされた彩り鮮やかな芝桜と竜神池と富士山のコラボレーションが素晴らしく見ごたえがありました。その後、朝霧高原の道の駅とフードパークに立ち寄り美しい富士を眺めながら美味しいソフトクリームを食べました。

休憩のち富士花鳥園に行き広々とした温室いっぱいのベニシアの花が迎えてくれました。可愛いフクロウやペンギンその他小鳥たちが心を癒してくれました。

田貫湖で富士と湖の絶景を見る予定でしたがバスを降りた時からにわか雨となり早々に集合写真を撮つてバスに戻りました。あとは新東名高速の駿河湾沼津SAで最後のトイレ休憩とお土産を買いました。

車中では綾小路きみまるの爆笑漫談や演歌のカラオケを聞きながら本当に素晴らしい一日を過ごすことができました。

計画準備して頂いたりハビリ旅行クラブの武富部長、車内のお菓子や飲み物の準備して頂

A large group of elderly people, mostly women, are posing for a group photo in front of a wooden signpost. The signpost has a plaque that reads '芝桜見頃' (Peak of Cherry Blossom). The group is arranged in two rows, with some people sitting in the front. They are dressed in various casual clothing, including jackets, coats, and hats. The background features a lush, green landscape with trees and hills under a clear sky.



富士山と竜神池そして芝桜と素晴らしい景色を見ることができました。次に向かつた朝霧フードパークでは隣接する朝霧高原道の駅とともに雄大な富士山を眺めながら地元の食の工房を散策しました。